

ニセ警察詐欺に注意！（6 / 9）

本年6月1日、札幌市北区居住の70歳代女性の自宅固定電話に、**通信会社社員を名乗る男**から電話があり、「過去の通話料金の未納がある。」などと言われ、その後、**警察官を名乗る男**に電話が代わり、「個人情報を利用されている」「口座が凍結されて現金が引き出せなくなっているので、新たに口座を作って、現金を移し替える必要がある」などと言われた。

その後、被害者は、犯人の指示でインターネットバンキングの口座開設のためにスマートフォンを契約させられ、同スマートフォンから口座を開設し、パスワード等を犯人に伝えた上、同年6月3日から4日の間、3回にわたり、被害者が自身の名義の口座に**現金約1,400万円**を振り込んだところ、犯人によって別の口座に送金され、だまし取られる被害が発生。

（被害者の3回の振り込みのうち、2回は銀行の窓口での口座振替を利用）

※ 警察は捜査等の名目で金銭を要求しません！

電話の相手が警察官を名乗ったとしても、お金を要求されたときは、詐欺を疑ってください！

被害に遭わないために

○ 警察官を名乗る者や見知らぬ者から電話でお金を要求された場合は必ず最寄りの警察又は#9110に相談する

ことを徹底していただくとともに、ご家族や知人の方々にもお伝え願います！

【金融機関の皆様へ】

○ 詐欺被害者は、高額現金を引き出したり、振り込んだりすることが予想されます。
声掛けやモニタリング強化をいただき、積極的な通報をお願いします。

【すべての事業者等の皆様へ】

○ この情報は、できる限り多くの道民の皆様に伝達できますよう、傘下企業、ご家族、ご友人、お知り合い、ご近所の方に対して転送するなど、広く情報提供をお願いします。

ホンモノの警察はSNSで連絡しません

二七警察詐欺に注意

警察官をかたり、捜査などの名目で、犯人が指定する方法で送金をさせ、金銭をだましとる特殊詐欺被害が多発しています。



実際に使われたニセ警察官の画像
(画像の一部を加工、警視庁提供)

ニセモノの警察官から連絡

SNSでの連絡を指示される

「あなたを逮捕する」

警察手帳や逮捕状などの画像が送信される

金銭を要求

「捜査のため、あなたの資産を調べます」
「〇〇の口座に振込(送金)をしてください」

被害発生

- ◆ 警察は **SNS**で連絡することはありません
- ◆ 警察は **警察手帳**や**逮捕状**など画像を送ることはありません
- ◆ 警察は **捜査等**の名目で**金銭を要求**しません



相手が警察官でも **金銭の要求**は詐欺を疑いましょう。

